

www.mazda-newsroom.at/artikel/136-mazda-wachst-zweistellig

Mazda wächst zweistellig

Im ersten Quartal des laufenden Geschäftsjahres steigert Mazda den Absatz um 16 Prozent auf 370.000 Autos und den Umsatz um 14 Prozent auf 6,01 Milliarden Euro.

Darüber hinaus stehen für die Mazda Corp. nach dem ersten Quartal ein Betriebsergebnis von 398 Millionen Euro und ein Nettogewinn von 274,22 Millionen Euro zu Buche.

Verantwortlich für die positive Finanzentwicklung ist die Popularität der neuen Produkte. Auf allen wichtigen Märkten weltweit konnte Mazda den Absatz steigern – in Japan um 44%, in China um 31%, in Europa (exklusiv Russland) um 11% und in Nordamerika um 6%.

Fürs gesamte Geschäftsjahr, das am 31. März 2016 endet, erwartet Mazda ein neues Rekordergebnis mit einem Absatzplus von 7% auf insgesamt 1,49 Millionen Autos. Der Umsatz soll von 21,8 im Jahr zuvor heuer auf 25 Milliarden Euro wachsen.

Die angegebenen Euro-Beträge wurden mit dem Wechselkurs von 134 Yen/Euro umgerechnet. Fürs gesamte Jahr wurde ein Wechselkurs von 130 Yen/Euro angenommen.

+++

Hiroshima/Klagenfurt, 30. Juli 2015

Mazda Ansprechpartner:

Jo Deimel

+43 664 81 11 477

deimel@mazda.at

www.mazda-newsroom.at